

ABSTRAK

PERANCANGAN SARANA BANTU UNTUK MEMBAWA ATRIBUT BAGI SINDEN

Oleh :

Clarissa Wijoyo Suherman

NRP : 6096012

Di zaman yang semakin modern ini, kesenian tradisional dan budaya sudah semakin tidak mendapat perhatian dari generasi muda saat ini, salah satunya adalah kesenian menyinden dan sinden itu sendiri yang ahli dalam menyinden. Oleh karena itulah, tujuan penulisan dari laporan ini adalah untuk membuat suatu produk yang dapat menjawab permasalahan sinden yang jarang mendapat perhatian dari masyarakat *modern*, permasalahan yang dihadapi sinden adalah banyaknya kebutuhan sinden yang harus dibawa ketika akan tampil diatas panggung, dan kebutuhan-kebutuhan tersebut membutuhkan tempat penyimpanan khusus yang terpisah namun dapat melindungi dari kerusakan, dan dapat dibongkar pasang serta memiliki banyak kegunaan sekaligus sehingga praktis dibawa.

Metode yang digunakan adalah metode kualitatif berupa wawancara dan observasi kegiatan sinden secara langsung. Desain akhir produk yang didapatkan adalah 1 set sarana bantu sinden dengan bentuk geometris dan warna-warna tradisional yang memiliki filosofis warna sesuai dengan sifat sinden, yaitu coklat dan merah jambu yang terdiri dari tas multifungsi yang dapat dibongkar pasang dan memiliki banyak kegunaan sekaligus, kursi sinden, dan partitur sinden.

ABSTRACT

AIDS DESIGN FOR SINDEN TO BRING ATTRIBUTES

By:

Clarissa Wijoyo Suherman

NRP : 6096012

In this modern era, traditional art don't get attention from young generation, one of those is 'menyinden' and sinden itself who is an expert and have a job to 'menyinden'. Therefore the goal is to design a product to help sinden solve their problems. Sinden problems is have to bring many special peripherals which needed to separately area and also can protect from damage, can overhaul, have many functions all in one, and so handy to carry. This products not only expected to solved sinden problems.

The methods that used in this report is qualitative form as directly sinden activity observation and in depth interview. Final design product obtained is 1 set aids design for sinden with geometry form and traditional colour it has similar meaning as sinden behavior, like brown and guava red. It consists of sinden multifunction bag that can overhaul and have many functions all in one, sinden chair, and sinden scores.

PRAKATA

Segala puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat kemurahanNya Tugas Akhir ini dapat diselesaikan sesuai yang diharapkan. Adapun maksud dan tujuan penulisan dari laporan tugas akhir ini adalah sebagai syarat untuk menempuh kelulusan strata-1 pada Program Studi Desain dan Manajemen Produk, Universitas Surabaya. Pelaksanaan, pengerjaan, dan pembuatan dari laporan tugas akhir ini, dapat berjalan baik dan lancar berkat adanya bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada :

1. Orang Tua dan adik, atas semua doa dan bantuan finansial untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Dosen pembimbing, ibu Wyna Herdiana,S.T,M.Ds, dan bapak Yuwono Budi Pratiknyo,S.T,M.T atas bimbingannya selama proses pembuatan laporan.
3. Teman-teman DMP dan luar Ubaya yang telah memberikan semangat dan motivasi bagi penulis untuk menyelesaikan laporan ini.

Tiada gading yang tak retak, oleh karena itu Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam laporan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu segala kritikan dan saran yang membangun akan penulis terima dengan baik

Surabaya, 13 Juli 2015,

Clarissa Wijoyo Suherman